

おめでとう！県内小学校で初の大賞受賞 評価された環境教育

(報告) 港川小学校職員 池原鉄

「全国一のつながり」

8月6日、北海道でコカ・コーラ環境教育賞の最終選考会が行われ、港川小学校四年生と港川自治会が取り組んできた「カーミージー探検隊」の活動が、大賞を受賞いたしました。最終選考会では、「地域に残る自然環境」「生き物」「人」がつながりあって命を育んでいることが港川の宝であることを、児童代表の二人が発表しました。今回の受賞は、地域といっしょになり継続して環境保全活動をおこなっていることが評価されたと考えています。また、地域と学校とのつながりが、「全国一」とあると私は考えています。

これまでの自治会との活動を振り返ると、生き物が、残された豊かな自然環境の中でつながり合って生きていることを学ぶことができました。特に子どもたちは、地域での自然体験活動から多くの事を感じ取り、活動を深めていく中で、人もつながり合いながら生きていることを学んでいます。

地域は多様な学びの場

地域社会は、「多様なつながり」の大切さを学べる場所だと考えます。例えば、地域に伝わる昔の遊び・漁・農業などを子ども達、親の世代、そして親の親の世代が集い、世代間の交流を通じた体験活動もその一つではないでしょうか。同じ世代が集まる学校生活とはひと味もふた味も違う「つながり」を通して「学び」が地域社会にはあると考えます。

子ども達に、つながり合って生きていくことの大切さをこのような活動と連携を図りながら伝えていきたい思います。



M
Minatogawa
みなとがわ

発行／港川自治会 〒901-1113 潟谷市港川三二六番地
879-6292(総務) / 090-3324-4925(事務)

港川自治会だより

会員募集中

11年8月
第160号

がんばりました！子どもエイサー 1万人も旧盆も ちゃーびら祭も 舜天雅青年エイサーとは初の合同演



23日 カヌー乗っに挑戦

達の元気なエイサー披露がありまし
た。今年は色々な事情から演舞力所
が上下1会場づつ。しかも演目も2
曲だけとあって、やや物足りない結
果になりました。半面、青年エイサ
ーとの合同演舞が実現し、下地区で
は大きく盛り上りました。次回か
らは子ども達も一緒に演舞できるよ
うに早速舜天のメンバーから指導を
受け始めています。お楽しみに！

【夏休み子ども教室お知らせ】

イバノ前交差点が変わります
ご注意！旧道は左折しかできませ
ん！

かしーぱーすいだよ！

21日（日）午前10時～

場所：公民館

みんなで作って みんなでたべる。
父母のみなさんも一緒にご参加を！

【お断り】
「お断り」は今号も休みました。

学校単位で先生方がカヌー体
験をするのは、県内でも珍しい挑
戦をします。自治会と専門のシ
カヤッククラブメンバーなどが支援
します。同校では多様な里浜活用の
一つとして、将来的には子ども達の
授業化を目指しており、まずは先生の
挑戦だと思います。

11日 区民敬老会 80歳以上38名 最高齢101歳

9月19日の「敬老の日」を前に、同
11日（日）恒例の区民敬老会を開催
します。
時間 午後5時～
場所 公民館
なお、一般区民の参加は、例年通り1
人500円の負担をお願いします

方が楽しさを感じようというものです。
動員カヌーは20挺以上
同日は午後1時から集合し、乗船
開始は2時頃からの予定。自治会で
は会場（カーミージー後方）でのテ
ント設営などで行事をサポートしま
す。準備作業は午前10時公民館集
合。カヌー搬送など多くの人手が必
要です。ぜひご参加下さい。